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Руководство Чечни намерено особое внимание уделять развитию
спорта, здравоохранения и образования. Об этом заявил глава
администрации  Чечни  Ахмат  Кадыров,  выступая  16  июля  на
церемонии  чествования  спортсменов-победителей  чемпионата
Европы  по  каратэ.  Чемпионам  Европы  Лечи  Курбанову,  Расулу
Джукаеву  и  Шамилю  Макаеву  он  вручил  ключи  от  автомобилей
«Волга»  и  «Жигули».  На  этой  же  встрече  стало  известно  о
решении  трех  спортсменок  из  Ставропольского  края  впредь
выступать в составе чеченской женской команды по каратэ. Среди
них — чемпионка Европы Татьяна Чалая.

После  многолетнего  перерыва  некогда  знаменитый  грозненский
футбольный клуб «Терек» вновь участвует в чемпионате страны.
Не будет преувеличением сказать, что сегодня за «Терек» болеет
вся республика. Администрация Чечни поддерживает команду чем
может.  Помогает  клубу  и  руководство  Южного  федерального
округа.  Заместитель  полномочного  представителя  президента  в
округе Виктор Крохмаль подарил грозненским футболистам автобус
«Волжанин». Крохмаль заявил, что руководство округа «сделает
все,  чтобы  клуб  из  Грозного  вышел  в  первую  лигу».  Живут
футболисты пока в Кисловодске, а домашние игры проводят на
стадионе в Черкесске. Но появились обнадеживающие вести: в
скором времени должен быть восстановлен стадион «Динамо» в
Грозном.
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